
 
 

 

REQUERIMENTO Nº 0167-2025 
 
Processo nº 0915-2025 

EMENTA: Solicita informações sobre 
iluminação pública e todas as sinalizações 
(solo, placa de trânsito e denominativas de 
rua). 

 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE, 
 

Considerando que a principal importância da sinalização com 

placas de trânsito é a prevenção de acidentes, mas também, como sabemos, é utilizada 

para identificação de lugares, além de guia para locomoção para nossos munícipes e 

visitantes na cidade.  

As placas denominativas de rua também são importantíssimas 

no dia a dia para a população em geral, desde um munícipe a passeio, como para 

diversos trabalhadores que realizam serviços de entrega, para identificar um local.  

Considerando que todos os tipos de sinalizações não devem se 

estender apenas às regiões centrais ou mais movimentadas, mas também em todos os 

bairros;  

Considerando que andando pelos bairros podemos notar que 

são diversas ruas sem sinalização de solo ou com sinalização gasta pelo tempo, bem 

como inúmeras ruas sem placas denominativas. Inclusive, vale mencionar, a falta de 

placas em bairros que antes suas ruas eram denominadas por números e, atualmente, já 

possuem nomes através de leis específicas para cada uma. 

Considerando também a questão da iluminação pública que é 

de suma importância, principalmente, para manter a segurança dos munícipes; 

Considerando, ainda, que é necessário ter a informação quanto 

ao último processo licitatório e se há previsão para um novo para compra de material 

para suprir a demanda de sinalização de solo, trânsito e de denominação de rua, bem 

como, para o material de implantação de braços de luz e de troca de iluminação; 

Considerando que todos esses serviços devem ser verificados e 

realizados constantemente. É importante ainda ressaltar que, muitos munícipes nos 

procuram sempre, reclamando de ruas que há tempos não tem placa denominativa ou a 

sinalização de solo está apagada, lâmpada de poste queimada ou oscilando, sem contar 

os que cobram por iluminação em locais que faltam braços de luz. 
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REQUEREMOS, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, 

seja oficiado aos Excelentíssimos Senhores ANTONIO GILBERTO FILIPPO 

FERNANDES JUNIOR - Prefeito do Município da Estância Turística de 

Guaratinguetá e PAULO HENRIQUE LOURUSSO CAVALHEIRO – Secretário 

Municipal de Segurança e Mobilidade Urbana, solicitando-lhes que providenciem o 

envio, a esta Casa, de informações sobre iluminação pública e todas as sinalizações 

(solo, placa de trânsito e denominativas de rua). 

Nesse sentido questionamos e solicitamos:  

01 – Quais locais receberam serviço de sinalização de solo 

desde o início do ano? Solicitamos tabela com nome das ruas. 

02 - Quais locais receberam serviço de sinalização com placa 

de trânsito? Solicitamos tabela com os locais. 

03 – Qual o cronograma com os locais que irão receber 

sinalização de solo, sinalização com placa de trânsito, sinalização com placa de 

denominação de rua? Solicitamos a tabela com o cronograma completo. 

04 – Há a possibilidade de ser colocado nas novas placas de 

denominação, juntamente ao nome, o número pelo qual as ruas eram chamadas? 

05 – De quanto em quanto tempo é realizada fiscalização para 

verificar a falta de placas e as que estão danificadas, bem como as sinalizações de solo 

que estão apagadas pelo tempo? Solicitamos maiores esclarecimentos sobre como é 

realizada esta fiscalização?  

06 – Quando foi o último processo licitatório referente à 

contratação de empresa para serviço de emplacamento para denominação de rua e 

sinalização de trânsito? Está previsto um novo processo licitatório? Solicitamos todas as 

informações e documentações quanto ao processo licitatório anterior e atual se houver. 

07 – Qual é o número total de trocas de lâmpadas queimadas 

desde o início do ano?  

08 – Quais os bairros (ruas) em que haverá a troca de lâmpadas 

pelas de LED? Solicitamos planilha.  
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09 - Quando foi o último processo licitatório referente a compra 

de material para serviço de iluminação? Há previsão para novo processo licitatório? 

Solicitamos todas as informações e documentações quanto ao processo licitatório 

anterior e atual se houver. 

 

Recinto do Plenário “Vereador João Mod”, maio de 2025. 
 
 

NEI CARTEIRO 
Vereador 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                                                          
 
 

Diretoria de Assuntos Parlamentares – NC/gm. 
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